

# BROADCAST

## Sosok Mayat Laki-laki Sudah Membusuk Ditemukan di Jorong Batang Palupuh

Linda Sari - [AGAM.BROADCAST.CO.ID](http://AGAM.BROADCAST.CO.ID)

Mar 29, 2024 - 19:47



*Sosok mayat ditemukan di Batang Palupuh dalam keadaan membusuk*

### **Seorang Mayat Laki-laki Sudah Membusuk Ditemukan di Jorong Batang Palupuh**

Agam-Pada hari Jumat tanggal 29 Maret 2024 sekira pukul 11.30 WIB bertempat di dekat Tugu Brimob Batang Palupuh Jorong Batang Palupuh Nagari Koto

Rantang Kecamatan Palupuh Kabupaten Agam telah terjadi penemuan Mayat seseorang jenis kelamin Laki-Laki dan sebagai Identitas Korban adalah :  
Nama. : Haciki Dayci Yama  
Umur. : 32 Tahun.  
Pekerjaan : Tidak Bekerja.  
Alamat. : Jalan Sinaung Jaya no.139 Jorong Tanjung Ampal Kecamatan Koto VII Kab. Sinjunjung Propinsi Sumatera Barat.

Adapun Saksi - Saksi Kejadian tersebut di atas sbb :

1 NAMA : LONCEN Simamora ,umur,42 tahun, suku BATAK, Pedagang .alamat Jalan Barumbuang Tarok Dipo bukittinggi

2.Nama : SYAFRIZON 55 tahun, Minang, Swasta, Batang Palupuh

#### **\*Kronologis Kejadian\***

Berawal ketika seorang pencari niro anau yang pada saat itu hendak mencari niro anau di arah tugu brimob bertempat Jorong Batang Palupuh Nagari Koto Rantang Kec. Palupuh Kabupaten Agam, mencium bau busuk, karena penasaran lalu mencari disekitaran bau busuk yang menyengat tersebut, dan ternyata di lihat kaki manusia yang sudah banyak dihinggapinya, dan setelah mengetahui Kejadian tersebut seseorang pencari niro mengabarkan dan memberitahukan warga selanjutnya warga melaporkan kepada Pihak Kepolisian lalu

**\*Kapolsek Palupuh IPTU AFRIZAL,SH,MH\*** bersama Personil Polsek Palupuh dan Identifikasi Tim Inafis Polresta bukittinggi langsung menuju Lokasi Kejadian tempat dimana di temukan Mayat Seseorang berjenis kelamin Laki-Laki an.Haciki Dayci Yama.

Hasil olah Tkp dekat korban ditemukan satu bilah pisau dan becak darah yg mengering diatas rumput pada tubuh korban ditemukan luka bagian tangan dan wajah serta leher bekas bekas benda tajam.

Disekitar lokasi kejadian juga ditemukan 1 bh Tas sandang yang berisikan antara lain :

- Rokok sebanyak 8 slof terdiri dari 5 macam merk.
- 1 pasang Plat Nomor Sepeda Motor ganti plat No.Pol BA 4044 KM tertanggal 03.26
- 1 bh kunci kendaraan Honda dgn rangkaian kunci lainnya.

Selanjutnya korban dibawa ke RSAM Bktutk dilakukan Visum Mayat sambil menunggu pihak keluarga dan barang bukti telah diamankan di Sat Reskrim Polresta Bukittinggi guna dilakukan penyelidikan lebih lanjut(\*\*).